

Cuba amplía gama de fuentes financieras para el desarrollo local, incluso extranjeras



Viceministra de Economía y Planificación Mildrey Granadillo

La Habana, 22 jul (RHC) Nuevas normativas jurídicas ampliaron las fuentes de financiamiento para el desarrollo local en Cuba, que hoy van desde la contribución territorial hasta la inversión extranjera directa, informó Mildrey Granadillo, viceministra de Economía y Planificación.

Después que el gobierno cubano aprobara en 2020 la política para el desarrollo territorial y este año pusiera en vigor un paquete jurídico sobre el tema, se amplió la cantidad de fuentes de financiamiento que pueden tener los proyectos de desarrollo local, destacó la especialista.

La más conocida, dijo, es el uso de la contribución territorial, pero existen otras: la cooperación internacional, el Fondo Nacional de Ciencia e Innovación, el Fondo Forestal, el Fondo Nacional del Medioambiente y la inversión extranjera directa.

'Existen otras fuentes que son lícitas y pueden venir desde el exterior, y estamos analizando que también la canalización de remesas puede tributar a esta actividad', agregó Granadillo al intervenir este miércoles en el programa radiotelevisivo *Mesa Redonda*.

Están, además, el presupuesto del Estado y otros recursos que se prevén desde el plan de la economía de los gobiernos provinciales y a nivel municipal.

Añadió que como en estos procesos confluyen varios actores económicos, también sus propios fondos se pueden poner a disposición de estas tareas.

'Lo que estamos planteando es que con la participación de todos los actores económicos y todas las fuentes disponibles, y partir de la propia estrategia de desarrollo municipal aprobada, movilizar esos recursos en función del desarrollo económico y social', remarcó.

Carlos César Torres, presidente de la Sociedad Científica Cubana de Desarrollo Local de la Asociación Nacional de Economistas de Cuba, en el 2020 en el país existían 590 proyectos de ese tipo y este año se impulsan más de 420, alrededor del 80 por ciento de ellos en el ámbito económico-productivo.

En La Habana, ejemplificó, se aprecia un incremento del papel de esta iniciativa que cuenta con 164 aprobados por los consejos de administración municipal o el gobierno provincial, 59 de ellos dedicados a la producción de alimentos.

En la provincia de Holguín, amplió, tienen 53 proyectos, 18 vinculados a directamente a la agricultura, uno a la pesca, dos a producir alimentos, uno a la avicultura y otro a la actividad de Labiofam, entidad dedicada a la producción de medicamentos.

Al cierre de mayo de 2021 dichos planes habían ingresado una cifra superior a los 56 millones de pesos a las cuentas de estos proyectos de desarrollo local, informó Torres.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/264633-cuba-amplia-gama-de-fuentes-financieras-para-el-desarrollo-local-incluso-extranjeras>



Radio Habana Cuba